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南 会長 

二回目ですのでまだ、初々しい感 

じがしますけれども、先週はさい 

たま欅クラブの例会に出席して来 

ました。林さんから沢山スマイル 

を頂いたそうで有難うございまし 

た。先週、先々週と第3グループ 

の初例会に参加させて頂きました。 

実は初めてのメーキャップでして、他のクラブの例会に

出たことがなかったのですが、出てみて、非常に参考に

なりましたし、皆さんそれぞれ一生懸命やっていて想い

が伝わってきました。でも、大宮中央クラブが一番いい 

なと。ここのクラブに入って良かったなぁと感じました。

7/31から青年の翼が韓国から来られます。7/31の夜

に歓迎会、8/2 都内観光に行って、その後例会に出席

されます。是非皆さん参加をお願いしたいと思います。

それから、誕生祝いですが、今年度は酒井会員の所のお

菓子を送りして頂いているんですけど、先日、倉持会員

からお手紙が届いて、酒井さんのお菓子が大変美味しか

ったと書いてありました。まだお返事を書いていないの

でこの場で御礼を申し上げます。 

深田 幹事 

本日より、出来る限りペーパーでの報告 

をさせて頂きたいと思っております。 

何かございましたら口頭で報告させて 

頂き、例会のスムーズな進行に協力したいと思っており

ます。8/2 青年の翼訪日団、納涼例会参加の後、カラ

オケ大会を予定しております。沢山の方のご出席をお待

ちしておりますので、ご協力の程宜しくお願い致します。 
【例会案内】 

・8/2納涼例会「青年の翼訪日団訪問」（国際奉仕・シス 

ター・親睦担当） 

＜青年の翼訪日団日程＞7/31来日→8/1東京ディズ 

ニーランド見学→8/2東京見学、納涼例会参加後、 

カラオケ大会→8/3帰国 

・8/9理事会、誕生・結婚祝い、「テーブルディスカッシ 

ョン」（会員増強担当） 

・8/16定款第6条による休会 

【その他行事】 

・8/7（日）管理運営部門セミナー 清水園 

・8/22（月）埼玉県知事・さいたま市表敬訪問（会長） 

・8/27（土）ＲＬＩパートⅠ 越谷ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ  ー

坂 会長エレクト 

7/16財団セミナーに行って参りまして、 

ロータリー財団が設立100年という話と、 

北元RI理事が世界の中で15人の中の一人 

に選ばれて、これから4年間財団委員をさ 

れるということで講演をされました。そこ 

でビデオが 5 分位流れたのですが、とても分かり易か

ったです。それと昨年の地区補助金事業の発表がござい

まして、柏木前ふれあい社会奉仕委員長が壇上でスライ

ドを使って、山本前社会奉仕委員長が書いた原稿を代読

しながら説明をされました。大分緊張されていましたが

良かったと思います。Ｒ財団、米山寄付も今、レートが

102 円と下がっておりますので、ご協力をお願い出来

ればと思います。勝野前30年史編纂委員長30周年 

記念誌、今日、会員の皆さんに配布させて 

頂きました。メンバー以外の方には本年度 

に入って送りまして、元地区幹事の大竹さ 

んとか渡辺パストガバナーから丁重なる礼 

状を頂いております。しみじみ集合写真等 

を眺めて、歴史を辿って頂ければと思います。 

深田幹事7/2広報会員・増強維持部門セミナーに南会

長の代理で、私と勝野会報・広報委員長代理と岩渕増強

委員長が出席して、まじめに勉強して参りました。 

－勝野会報・広報委員 今年の広報は会員増強の為の

広報ですよと。クラブ紹介のDVD(約15分)を2万

円位で作成しますよという事でした。 

－岩渕会員増強委員長1 ﾃｰﾌﾞﾙ10～12 

名でセッション(意見交換)をしました。 

職業分類の穴を埋めていこう。若い人を 

誘う。各人が自分を律して魅力ある人に 

なる。入会申込書を持ち歩く。会員維持 

では職業情報交換会をする。良い人柄で、時間とお金 

に余裕がある人を入れたい。広報と合同での増強企画 

について。対外だけでなく、これまでのクラブの事業 

を棚卸しして、新しい会員さん、クラブ内に向けての 

内部広報が大事などの意見がありました。私は、今、 

当クラブは活性化してきているので、増強55名を成 

し遂げると申し上げて参りました。 

                 

会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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大宮中央ロータリークラブ          会長 ： 南 慎一郎   副会長 ： 阿由葉 晃市 ・ 御畑 博司  

(2016～2017年度）           幹事 ： 深田 将由   会報・広報委員長 ： 山田 善信  

山本青少年奉仕委員長 清水沙奈さん 

が7/16(土)に無時に帰国しました。 

見富職業情報委員長 9/20に予定し 

       ている外部卓話 (株)南部 

美人5代目蔵元久慈浩介 

       氏が主演するドキュメンタリー映画「カ 

ンパイ」のパンフレットをお配りしてお 

ります。是非、ご覧頂けたらと思います。 

浅海出席委員  

会員数：４９名  出席者数：４１名 出席率：83.7％ 

（順不同）   松山副ＳＡＡ 

○暑い日が続きます。体調管理につとめましょう。青年の

翼、皆様ご協力お願いします。・・・・・南 慎一郎会長 

○新会員です。宜しくお願い致します。出来るだけ出席し

ようと思います。・・・・・・・・・・・・吉田高法会員 

○昨日、青年の翼の打ち合わせの皆様、おつかれ様でした。 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。皆様、本日も宜しくお願

い申し上げます。・・・・・・・・・・・・浅海康行会員 

○臨時理事会おつかれ様でした。・・・・・・小沼岳司会員 

○梅雨明け近しで連日の猛暑に今から夏バテ気味です。体 

調管理に気を付けてまいります。・・・・品川喜久郎会員 

○理事会ご苦労様でした。7月31日から青年の翼、会員 

の皆様お迎え、見送り宜しくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○先日の息子のレースは残念な結果でした。タイムトライ 

アル１位、予選ヒート２位、決勝ヒートは同チームの子 

に追突され、１周目で最後尾。ツライです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・・柏木英太会員 

○クラブ協議会おつかれさまです。坂 仁視会員、星沢義隆 

会員、泉 英明会員、御畑博司会員、守屋 実会員 

○クラブ協議会ご苦労様です。毎日熱い日が続きバテ気味

です。・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○岩渕さんお世話様でした。・・・・・・・・町田宏遠会員 

○林さん7/12移動例会お世話になりました。懇親会楽し 

ませて頂きました。ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○会員の方々の顔を観に出席しました。・・・柴田 功会員 

○理事役員の皆さん、大変ご苦労様です。岩渕さん、徳永 

 さん、切敷さん、町田さん、勝野さん昨日は大変お世話 

になりました。・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○クラブ協議会おつかれ様です。入江さんおめでとう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

○誕生日プレゼントありがとうございます。 熊木広光会員 

○柏木さん先日はお世話様でした。いつか大物を夢見て。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○昨日は横浜方面同行の皆さん、おつかれ様でした。徳永 

 さんごちそう様でした。・・・・・・・・・勝野由行会員 

○昨日は横浜方面同道の皆さん、おつかれ様でした。皆さ 

ん暑い中おつかれ様でした。・・・・・・・徳永誠三会員 

 

 

 

○山本さん本日はありがとうございました。・深田将由会員 

○暑くなりましたね！熱中症に気をつけましょう！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○清水さんが帰国しましたよ！・・・・・・山本英一会員 

○7/31より韓国より青年の翼で４名の学生が訪日します。 

お・も・て・な・し、よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○理事会おつかれ様でした。本日は広報の件で貴重な時間 

をいただきありがとうございました。・・・山田善信会員 

○本日生まれて初めて６本の入歯をしました。カミ合わせ 

が悪く初めての夕食がうまく取れません。見富清一会員 

○お盆の墓参りで熱中症になりかけました。頭痛が始まっ

たら早く涼しい所へ！・・・・・・・・・東山 大会員 

○このごろ川西さんに教えてもらったアプローチのせいで 

ゴルフが調子いいです。・・・・・・・・・入江信仁会員 

○皆様、おつかれ様です。日々暑くなっております。皆様、 

身体にはくれぐれも気を付けて下さい。・阿由葉晃市会員 

○南年度がスムーズに出発出来た事大変うれしく思います。

直前として、しっかりとサポートしてまいります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○30周年記念誌出来上がりました。お受け取りください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 
 

本日のスマイル合計： ３９，０００円 

本年度スマイル累計：３０７，５００円 
 

2015-2016収支決算報告 
川㟢会計、酒井会計監査 

より報告。拍手をもって 

無事に承認されました。 

2016-2017上期予算案発表 小沼会計より発表。拍手

をもって無事に承認されました。 

佐野年度を振り返って 各五大奉仕委員長並びに各小

委員長より活動報告。1年間お疲れ様でした。 
 

  会報・広報委員会より  

   現在、当クラブホームページ変更作業中！   

ご要望は、7月中に山田委員長まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

清水沙奈さん帰国しました！ 

 

 


